



Misión de observadores realiza primera visita

La misión de expertos electorales internacionales para la elección judicial que visita México calificó de positivo que servidores públicos y legisladores difundan estos comicios, porque va a “incentivar a la ciudadanía a votar”. Confiaron en que se despierte el entusiasmo por votar el 1º de junio, aunque “puede tener una participación más baja en un principio, pero eso no le quita legitimación”. El proceso acercará al ciudadano a la función judicial, consideraron.

L. Hernández y F. Martínez